

Die Lebenshilfe Böblingen e.V. bedankt sich für die Spende des Energy-Lädle der EnBW.



Stuttgart. Einmal selbst Chef sein – das üben die Auszubildenden der EnBW traditionell mit dem „Energy Lädle“. Das ganze Jahr über drehen, fräsen und löten sie in ihren Werkstätten, entwickelten eigenverantwortlich neue Produkt- und Verkaufsstrategien.

Das Ergebnis sind rund 30 verschiedene Gegenstände für das tägliche Leben – vom Fußabstreifer bis zu Kerzenhaltern. Auf einem eigenen Stand auf dem Stuttgarter Weihnachtsmarkt wird das Sortiment dann verkauft.

Mit dem Betrieb der Juniorenfirma lernen die Auszubildenden nicht nur ein Unternehmen zu führen, sie unterstützen mit dem erwirtschafteten Erlös auch soziale Projekte.

Vielen Herzlichen Dank.

Nicole Henk